
Interrogazione n. 1171
presentata in data 25 novembre 2008
a iniziativa del Consigliere D’Anna
“Agibilità statica delle scuole nella regione Marche”
a risposta orale

Il sottoscritto Giancarlo D’Anna Consigliere regionale di AN verso il PdL,
Premesso:
che dopo la tragedia in una scuola di Rivoli dove a causa del crollo di un controsoffitto è morto

un giovane studente e altri 3 sono in gravi condizioni;
che nel caso specifico il crollo del controsoffitto è stato causato dal cedimento di fili di ferro che

sostenevano solette di mattoni;
che tale sistema ormai obsoleto è caratteristico di “criteri architettonici” di circa 50 anni fa;
che un cedimento dello stesso tipo capitò in una scuola materna di Fano una decina di anni fa,

senza fortunatamente causare vittime ne feriti;
che da un recentissimo rapporto denominato “Ecosistema scuole 2008” di Legambiente le

Marche risultano trovarsi al 14° posto su 20 regioni con appena il 41,86 per cento di edifici
scolastici con certificato di agibilità statica;

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per conoscere:
1) quanti sono gli edifici scolastici nella regione Marche costruiti oltre 50 anni fa;
2) quante e quali sono le scuole nella regione Marche con il certificato di agibilità;
3) quali provvedimenti s’intendono adottare per mettere a norma le scuole prive di certificato di

agibilità;
4) quanti e quali casi di cedimenti e/o crolli all’interno delle scuole si sono verificati nelle scuole

delle Marche negli ultimi 10 anni.


